
令和２年度 第１回 埼玉県道路メンテナンス会議を開催

～点検２巡目の本格化 自治体支援の充実に向けて～

令和２年１０月２６日（月）に、埼玉県内の道路管理者９７名がｗｅｂ会議
により「令和２年度 第１回 埼玉県道路メンテナンス会議」を開催しました。
会議冒頭、会長を務める田中大宮国道事務所長が、「人手不足や技術力不足

等の課題がある中で５年間かけてすべての施設を点検した。」「５年が経過し
て、点検結果を踏まえた措置の計画的な実施が困難なことや２巡目点検の効率
化が必要等、新たな課題が見えてきた。」「このため、他自治体の事例等も参
考にしながら、これら課題の解決に向けて取り組んでいきたい。」と挨拶しま
した。
会議では、２巡目初年度の点検・措置状況、埼玉県道路メンテナンス会議の

年間スケジュールや、「地域支援チーム」による産官学連携の取り組みについ
て説明し、今後の活動方針等の提案を行いました。

会長挨拶

≪開催概要≫

※１ 国土交通省大宮国道事務所、北首都国道事務所、埼玉県、埼玉県道路公社、さいたま市、県内市町
村、東日本高速道路(株)、首都高速道路(株)

会議状況

※２ 埼玉県道路メンテナンス会議資料は、こちらから

https://www.ktr.mlit.go.jp/oomiya/oomiya_maintenance01.html

